
本报讯（记者 杜培清）“齐主编，
你也到咸宁来了！”在市老年大学门
球馆，看到手举单反相机的中国老
年人体协新闻委员会委员、中国体
育报业总社《门球之苑》杂志主编齐
欣，正在球场上练球的球员们都纷
纷过来打招呼，亲热地聊上几句。

“咸宁是一座宜居的城市，每次
来这里，我心里感觉特别踏实、舒
服。”齐欣说，2019年，全国“香城泉
都杯 美丽中国门球大赛”在我市举
办，齐欣为赛事曾两赴咸宁。

这次到咸宁来，齐欣最关注的就
是咸宁门球事业的发展，“很多地方因
为政府支持力度不够，或者人员老化，
门球事业处于后退的状态，但咸宁却
蓬勃发展，逆势而起，可以说，咸宁是
门球运动、老年体育事业的宝地。这
次把第四届全国老健会门球交流活动
放到咸宁举办，而且也是全国14个城
市举办交流活动的收官之作，咸宁老

年体育事业、门球事业的发展程度能
配得上，也应该放在这里举办，可以说
是实至名归。”

齐欣介绍，这次到咸宁的参赛队
伍基本上按全国体育大会的选拔标
准选出的精英队，有很多经常出现在
全国门球大赛的沙场名将，比如河南
队的教练是金牌教练，全国冠军拿到
手软；福建队的一些队员原来是拿世
界冠军的原班班底；江西队前不久刚
刚夺得巴西锦标赛第三名，山东队有
的队员是拿亚洲冠军的球员，水平都
很高。

齐欣告诉记者，这次比赛看点多
多，“此次老健会的宗旨不强调竞技，
淡化锦标，突出健身，重在参与，这种
氛围之下，这些高水平队伍没有了锦
标的压力，他们反而有可能打出更加
精彩的比赛，让我们领略门球运动的
魅力。”

此外，这次比赛还来了很多国

际级、国家级裁判，他们完全
是按照国家体育总局竞技体
育的裁判标准选拔出来的年
轻、精干的裁判，是赛场上一
道靓丽的风景线。

这次活动的接待，安排行
程细节做得到位，让齐欣和她
的同行非常感动，想尽自己的
能力反哺和支持咸宁的发展也
成了他们共同的心愿。

齐欣说，咸宁拥有得天独
厚的条件，这么好的地理位置，
现在政府非常支持门球运动，
可以通过赛事引流吸引游客来
咸宁打球、打卡，用门球带动咸
宁的发展，形成良性机制；打造
开放式门球馆，与现代体育项
目接轨，适当提升民众的体育
消费意识，在让门球馆、门球事业良性
发展的同时，可以带动服装、器材、销
售等相关产业发展；通过举办“大手拉

小手”“家庭赛”等活动带动各个年龄
层打门球，让咸宁的门球真正成为全
周期运动，为咸宁经济发展带来新的
增长点。
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本报讯（记者 杜培清）“啪！”
伴着清脆的撞击声，一颗白色门球
精准穿过球门，看到队友打了一个
好球，紧盯赛场的陕西队领队晁荣
录严肃的脸上露出一丝微笑。

昨天，晁荣录到达咸宁站，一
对一服务的市税务局工作人员将
他们接到三江酒店下榻，贴心周到
的服务让他们赞不绝口。在放下
行李之后，他就带着队员直奔门球
馆熟悉场地。

初来乍到，晁荣录和队友们
被咸宁门球馆的一流设施惊到
了：每层三个球场，舒适的26度

室温，电子计分器、显示器一应俱
全。“我打了30多年的门球，到
全国各地参加过比赛，咸宁的门
球设施全国一流，这里的门球氛
围也是最浓的。”晁荣录说，“能到
咸宁打门球是一种幸福，能到咸
宁参赛是我们的荣幸。”

在场上，陕西队抓紧时间与
厦门队、福建队、天津队对练，找一
找打比赛的感觉。“咸宁的门球场
非常平整，要想打好比赛，就要把
握力度，掌握场地的偏向，再就是
看队员的心态。”晁荣录久经沙场，
知己知彼。他发现多数球员的球

打不到位，就是因为心态问题。在
发现问题后，他有针对性地让队员
反复练习，不断提醒他们注意事
项，做好战术的安排准备。

“从酒店到门球馆，看到穿城
而过的河水，我就觉得咸宁是一座
非常有灵气的城市。”除了打好比
赛，晁荣录和队员们最期待的就是
到咸宁旅游，特别是听一对一的工
作人员介绍了赤壁古战场、九宫山
和咸安的千桥流水之后，更坚定了
他带家人和朋友来咸宁旅游的决
心，“我们要让更多的人来领略咸
宁的美。”

本报讯（记者 杜培清）8月1日
上午，福建队领队付凤玉还未从福
州机场出发，就收到了来自咸宁热
心的粉丝的电话，问他们队伍到武
汉的时间，并说要开车来接他们到
咸宁。付凤玉在这份突来的“恩宠”
里还没有缓过来，飞机就降落在武
汉天河机场了，早有市教育局的“一
对一”工作队等候着他们，安排好他
们的午餐，把他们接到酒店住下。

“哎呀，我到咸宁就像回家了一
样。”付凤玉开心地说。

付凤玉第一次来咸宁是2019

年参加全国“香城泉都杯 美丽中国
门球大赛”。那一次比赛是在市体
育中心举行，中间是6块修剪过的
天然草坪，另外还有几块临时铺设
的草坪。虽然付凤玉和他们出战的
队伍实力很强，但是因为发挥失常，
最终止步16强。但通过那次比赛，
他们也看到了咸宁门球队的实力。

在酒店住下后，付凤玉就和队
友迫不及待地赶到球馆练球，看到
来自天南地北的球队在球馆里热火
朝天地练球，看到一流的场馆，付凤
玉倍感亲切和温暖，“我们喜欢打门

球，看到咸宁市政府、体协、老协、门
协这么重视门球事业，看到这里浓
厚的门球氛围，我打心里感觉咸宁
就是门球人的家，我们很荣幸能在
这里参加比赛。”

今年，付凤玉和他的队友们参
加了“宣汉杯”2022-2023中国门
球冠军赛总决赛、福建省老年人门
球大联赛总决赛等大型赛事，均取
得了优异成绩。付凤玉说，“咸宁有
这么好的场馆，我们有信心打好这
场比赛。”
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